

Sonnenverwöhntes Osterfest

Am ersten Tag nach den Osterferien ging es im Baintder Waldorfkindergarten geschäftig zu. Da wurde mal wieder fleißig gebacken und dekoriert, gesungen und getanzt. Schließlich feierten die Kinder an diesem Tag gemeinsam mit ihren Erzieherinnen das Osterfest.



Nachdem sich Groß und Klein an all den Leckereien gestärkt hatten, die die österliche Festtafel her gab, und ein jedes Kind vom Besuch des Osterhasen bei sich zu Hause erzählt hatte, lockte die Frühlingssonne zum Osterspaziergang. Während die Kleinsten auf eifrige Ostereiersuche im Garten gingen, führte der Weg der Großen ins Naturschutzgebiet Kiesgrube. Riesengroß war natürlich die Freude, als zwischen Büschen und Sträuchern plötzlich lauter bunte Osternester hervorlugten. Eifrig suchte ein jedes Kind so lange, bis die vorsorglich mitgenommenen Körbe bis zum Rand gefüllt waren.

Gleich zurück zum Kindergarten wollten die Kinder an diesem wunderschönen Tag allerdings noch nicht. Stattdessen wurden noch Blumen gepflückt, Schnecken entdeckt, Bäume erklettert oder auf der Wiese herumgetollt, bevor es zur Abholzeit zurück in den Kindergarten ging, wo jedes Kind sein Nestchen dann mit nach Hause nehmen konnte.

